



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

نموذج محتويات السيرة الذاتية لأعضاء هيئة التدريس في الجامعة

البيانات باللغة الإنجليزية		البيانات باللغة العربية	
Personal Information	Name Mohammed Yahya Hizam Al-Thaibani Academic Degree: ass.prof Specialization: Emergency Specialist College: Applied Medical Sciences Scientific Department: respiratory therapy E-mail: drmohmazen4me@gmail.com	الاسم: محمد يحيى حزام الذبياني الدرجة العلمية: أستاذ مساعد التخصص الدقيق: أخصائي طب طوارئ الكلية: العلوم الطبية التطبيقية القسم العلمي: القبالة والتوليد الايمل: drmohmazen4me@gmail.com	المعلومات الشخصية
Personal Summary	Experienced Emergency Specialist for more than 13 years, with a passion and dedication for helping others in need. Adept in providing optimal patient care, while striving to help patients achieve their healthiest life. Able to communicate well with patients, families, doctors, and nurses. Committed to staying up-to-date regarding medicine and wellness, and aiming to provide patients with the highest level of care. Bringing forth dedication, skill, and the desire to positively impact the lives of others.	أخصائي طوارئ يتمتع بخبرة تزيد عن ١٣ عامًا، ويتمتع بشغف وتفاني في مساعدة الآخرين المحتاجين. ماهر في توفير الرعاية المثلى للمرضى، مع السعي لمساعدة المرضى على تحقيق حياتهم الأكثر صحة. القدرة على التواصل بشكل جيد مع المرضى والأسر والأطباء والممرضات. ملتزمون بالبقاء على اطلاع دائم فيما يتعلق بالطب والعافية، ويهدفون إلى تزويد المرضى بأعلى مستوى من الرعاية. إظهار التفاني والمهارة والرغبة في التأثير بشكل إيجابي على حياة الآخرين.	نبذة تعريفية
Education	• Certificate of final Arab Board of Emergency Medicine.2020 • Arab Council for Medical Specializations. • Certificate of part 2 of Arab Board of	• شهادة البورد العربي النهائي في طب الطوارئ ٢٠٢٠ المجلس العربي للاختصاصات الطبية. • شهادة الجزء الثاني من البورد العربي لطب الطوارئ ٢٠١ ، المجلس العربي للتخصصات الطبية.	التعليم



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

	Emergency Medicine.2016, Arab Council for Medical Specializations. • Certificate of part 1 of Arab Board of Emergency Medicine.2014 ,Arab Council for Medical Specializations. • Bachelor's Degree in medicine and Surgery 2005, Faculty of Medicine and health Science-Sana'a University.	• شهادة الجزء الأول من البورد العربي لطب الطوارئ ٢٠١٤، المجلس العربي للتخصصات الطبية. • بكالوريوس الطب والجراحة ٢٠٠٥ كلية الطب والعلوم الصحية – جامعة صنعاء.	
Personal Skills	• Excellent communication and engagement skills. • Dedication to work and learn what is new. • Problem solving. • Ability to work within a team or workgroup. • Flexible, adaptable and able to improvise and work in stressful, volatile environment. • SKILLS/PROCEDURES: • PERSONAL TALENTS: • Good team player and team leader. • Excellent communication and engagement skills. • Dedication to work and learn what is new. • Problem solving. • Ability to work within a team or workgroup. • Flexible, adaptable and able to improvise and work in stressful, volatile environment.	• مهارات الاتصال والمشاركة ممتازة. • التفاني في العمل وتعلم كل ما هو جديد. • حل المشكلات. • القدرة على العمل ضمن فريق أو مجموعة عمل. • مرنة وقابلة للتكيف وقادرة على الارتجال والعمل في بيئة متقلبة ومجهدة. • المهارات/الإجراءات: • المواهب الشخصية: • لاعب فريق جيد وقائد الفريق. • مهارات الاتصال والمشاركة ممتازة. • التفاني في العمل وتعلم كل ما هو جديد. • حل المشكلات. • القدرة على العمل ضمن فريق أو مجموعة عمل. • مرنة وقابلة للتكيف وقادرة على الارتجال والعمل في بيئة متقلبة ومجهدة. -	المهارات الشخصية
Professional Experiences:	• Emergency Medicine Specialist, 2012-Present • Al-Thawra Modern General Hospital – Sana'a	• رئيس شعبة التمرريض كلية الطب والعلوم الصحية – جامعة صنعاء ٢٠٠٦-٢٠١١ • أخصائي طب الطوارئ، ٢٠١٢ - حتى الآن	الخبرات المهنية والاكاديمية



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

	• Emergency Medicine Specialist, 2017-Present, Modern European Hospital – Sana'a • Member and co-founder, 2013-Present • Yemeni Association for emergency and disaster (member of international of emergency federation) – Sana'a • GP in pediatric ER center, 2007-2011, Pediatric center-Alzubairi center-Al-Thawra Hospital – Sana'a • Teaching in medical university in first aid and pathology, 2007, Queen Arwa university: • Working as volunteer in Emergency Department, 2006-2008, Military Hospital – Sana'a • Intern doctor, 2005, Al-Thawra Modern General Hospital	• مستشفى الثورة العام الحديث – صنعاء • أخصائي طب الطوارئ، ٢٠١٧-حتى الآن، المستشفى الأوروبي الحديث – صنعاء • عضو ومؤسس مشارك، ٢٠١٣ حتى الآن الجمعية اليمنية للطوارئ والكوارث (عضو الاتحاد الدولي للطوارئ) – صنعاء • طبيب عام في مركز طوارئ الأطفال، ٢٠٠٧-٢٠١١، مركز طب الأطفال – مركز الزبيري – مستشفى الثورة – صنعاء • التدريس في كلية الطب في الإسعافات الأولية وعلم الأمراض ٢٠٠٧ جامعة الملكة أروى: • العمل كمتطوع في قسم الطوارئ ٢٠٠٦-٢٠٠٨ • بالمستشفى العسكري – صنعاء • طبيب متدرب ٢٠٠٥، مستشفى الثورة الحديث العام	
Professional Affiliations	• Member of the trainers team of the Arab Board of Emergency Medicine, that supervise activities and training of EM board residents at Althaea Modern General Hospital • 2020 • Arab Council for Medical Specializations. • Instructor for Multiple Emergency Medicine Courses (BLS, ACLS, ITLS, ATLS, PALS, NALS, ECG, Triage, First Aid) • 2018 - Present • Al-Thawra Modern General Hospital and	• عضو فريق المدربين من البورد العربي لطب الطوارئ، الذي يشرف على أنشطة وتدريب الأطباء المقيمين في البورد العربي لطب الطوارئ في مستشفى الثاء الحديث العام ٢٠٢٠ • المجلس العربي للاختصاصات الطبية. • BLS، ACLS، مدرب لدورات طب الطوارئ المتعددة (ITLS، ATLS، PALS، NALS، ECG، الفرز، الإسعافات الأولية) • ٢٠١٨ - الحاضر • مستشفى الثورة العام الحديث والجمعية اليمنية لطب الطوارئ والكوارث • إلقاء محاضرات متعددة في طب الطوارئ:	الانتماءات المهنية



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

	Yemeni Association for Emergency Medicine and Disaster - Giving multiple lecture in Emergency medicine: 1- Mechanical Ventilation Advance. 2019 – Present, Al-Thawra Modern General Hospital and Yemeni Association for Emergency Medicine and Disaster - CERTIFICATION / LICENCE: 1-Trainings and Activities: 2- Pacemakers in ER. 3- Approaches to vertigo. 4- Approach to syncope. 5- Approach to weakness. 6- Approach to shocked patient. 7- Approach in dealing with difficult airway in special situation.	١٠ - التهوية الميكانيكية المتقدمة - ٢٠١٩ - الحاضرو- مستشفى الثورة العام الحديث والجمعية اليمنية لطب الطوارئ والكوارث	
Training Courses	Arab Council for Medical Specializations. Instructor for Multiple Emergency Medicine Courses (BLS, ACLS, ITLS, ATLS, PALS, NALS, ECG, Triage, First Aid) 2018 - Present Al-Thawra Modern General Hospital and Yemeni Association for Emergency Medicine and Disaster Giving multiple lecture in Emergency medicine: 1- Mechanical Ventilation Advance. 2019 - Present Al-Thawra Modern General Hospital and Yemeni Association for Emergency Medicine and Disaster	لمجلس العربي للاختصاصات الطبية. BLS ، ACLS ، مدرب لدورات طب الطوارئ المتعددة (الفرز ، ECG ، ATLS ، PALS ، NALS ، ITLS ، ATLS ، PALS ، NALS ، ECG ، Triage ، First Aid) الإسعافات الأولية) ٢٠١٨ - الحاضر مستشفى الثورة العام الحديث والجمعية اليمنية لطب الطوارئ والكوارث إلقاء محاضرات متعددة في طب الطوارئ: ١ - التهوية الميكانيكية المتقدمة. ٢٠١٩ - الحاضر مستشفى الثورة العام الحديث والجمعية اليمنية لطب الطوارئ والكوارث	الدورات التدريبية



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

	CERTIFICATION / LICENCE: Trainings and Activities: 2- Pacemakers in ER. 3- Approaches to vertigo. 4- Approach to syncope. 5- Approach to weakness. 6- Approach to shocked patient. 7- Approach in dealing with difficult airway in special situation.	الشهادة / الترخيص: التدريبات والأنشطة: ٢- أجهزة تنظيم ضربات القلب في غرفة الطوارئ. ٣- اقتراب الدوار. ٤- نهج الإغماء. ٥- الاقتراب من الضعف. ٦- الاقتراب من المريض المصدوم. ٧- منهج التعامل مع صعوبة مجرى الهواء في الحالات الخاصة.	
--	--	--	--